

体育馆への冷暖房設備導入を大きく推進

公明党豊島区議団は学校体育馆が災害時の避難施設となるとともに、近年の猛暑傾向を踏まえ、学校体育馆への冷暖房設備設置を2017年2月の区議会第一回定例会での要望をはじめ、区に何度も訴えてきました。

その結果、2018年9月26日に豊島区・高野之夫区長が区内の冷暖房未設備の全24校（小・中学校）に対し、「来年度中に一斉導入を目指す」と表明し、さらに10月25日に公明党豊島区議団が早期設置を要望した際、区長から「早い段階での設置」の確約を得ることができました。

また、都議会公明党も冷暖房設置へ向けて市区町村に対する補助制度実現をけん引しました。

いち早く
実現へ



学校ブロック塀倒壊事故防止対策の早期実施

大阪北部地震による甚大な被害に対し、公明党豊島区議団がいち早く、高野区長に緊急申し入れを行い、以下の対策が早期に開始されました。

- ① 小中学校のプール外壁の調査、危険箇所の対策
- ② 通学路の総点検・調査、安全確保
- ③ 区内全域におけるブロック塀の点検、改善



子育てしやすい街 全国No.1へ

公明党
豊島区議団が
実現
しました!



保育園待機児童ゼロ 2年連続達成

- ① 保育園の紙オムツを区が回収 ↘ 負担軽減
- ② 認可保育所10園を増設 ↘ 待機児童ゼロ
- ③ ロタウイルスワクチン接種への公費助成 ↘ 12,000円助成実現
- ④ 小学校放課後対策の拡充 ↘ 非常勤職員待遇改善
- ⑤ すべての公園を全面禁煙化へ ↘ 子どもの受動喫煙NO

豊島に活力を。
ずっと住みつけたい街へ――



2018 | Vol. 81
公明党豊島総支部 豊島区南池袋2-29-2



ふまミチ

皆様のご要望にお応えすることができました!



子育て



暮らし・
街づくり



- ロタウイルスワクチン接種費用の公費助成を実現!
- 保育園待機児童ゼロを実現!(2016・17年の2年連続)
- 保育園の紙オムツ回収経費の区負担を実現!(全国自治体で初)
- 学童クラブ待機児童ゼロを実現! 小学生の放課後対策を拡充!
- 全学童クラブに入退室管理システムを導入!
- 明豊中学校校庭の土の入れ替えを実現!

校庭の砂が反射して「まぶしすぎる」との声を受け、区に要望。入れ替えが実現しました。

■通学路の安全確保を推進!

大阪府北部地震の学校ブロック塀倒壊事故発生を受け、区内の全通学路を点検し、危険箇所を迂回する新通学ルートの設定を推進しました。



- 区立公園での全面禁煙を実現!
- 「路上喫煙禁止」看板の電柱への設置を実現!
- フード(食品)ロス削減の取り組みを推進!

実現しました!

千川駅1番出入口付近に 『憩いのベンチ』を設置!!

地域の皆さんからひと休みできるベンチを設置してほしいとの要望を受け、粘り強く都・区と交渉し、東京メトロ千川駅1番出口付近にベンチ6基の設置が実現!



プロフィール

- ◆南長崎5丁目住 ◆昭和36年4月25日、愛知県名古屋市生まれ
- ◆趣味:スポーツ(陸上、ソフトボール、バスケットボール) ◆性格:明るい、誰とでも仲良くなれる
- ◆好きな映画:リトルダンサー ◆家族:夫
- ◆現職:豊島区議会議員(2015年初当選)、区議会環境・清掃対策調査特別委員会副委員長、党豊島総支部副女性部長

輝く未来へ! この街を走ります!

皆様の声にお応えします!



子どもたちの未来のために働きます!!



- 発達が気がかりなお子さんの支援を行う「子ども発達支援センター」の設置を推進します!
- 災害時に救援支援センターにもなる小中学校全ての体育館へ冷暖房設備を導入します!
- 小児がんのお子さんが抗がん剤治療の影響で抗体が失われ、予防接種の再接種が必要となった場合の費用助成を推進します!

皆が住み続けたい街づくりを進めます!!



- 防災性の向上と住みやすい街づくりをめざし、特定整備路線補助第172号線(長崎1丁目～長崎5丁目の区間)で都が買収しなかった残地を取得する体制の整備を推進します!
- 高齢者、低額所得者や子育て世帯等が入居を拒まないように、民間賃貸住宅や空き家を活用した「新たな住宅セーフティネット制度」を構築します!

皆がイキイキと暮らせる地域をつくります!!



- 女性の健康に関する指導・相談体制の充実を図り、生涯にわたる女性の健康を支援する拠点として「女性健康支援センター」の設置を推進します!
- 抗がん剤の副作用等で悩まれている方に、ウイッグや胸部補正具にかかる費用の助成を推進します!
- 人が自立して生きていくための基本的な機能である「食べる」「歩く」「人と会話すること」に重点をおいた予防(フレイル予防)を推進し、区民の皆様の健康寿命の延伸を図ります!
- 高齢者が歩いて行ける身近な範囲の公園や児童遊園で、気軽に健康づくりができるように健康遊具の設置と活用を推進します!



危険なブロック塀の改善工事費 の助成を拡充!!



大阪府北部地震を受け、区内の危険なブロック塀等の改修・改善工事助成制度の拡充を区に提案。早速、制度拡充が決定し改善工事の第1号として、要町3丁目でブロック塀の改修・改善を実現することができました!



ホームページ



フェイスブック



LINE@

登録をお願いします。

